

Medidas que mitigan el aumento de enfermedades respiratorias

La Academia Estadounidense de Pediatría sostiene que es necesaria la implementación de medidas que optimicen los recursos a la hora de mitigar la ola de enfermedades respiratorias pediátricas.

La administración de dosis de palivizumab, un anticuerpo monoclonal, puede utilizarse para prevenir infecciones graves en bebés con alto riesgo de contraer el virus respiratorio sincitial (RSV).

Además, la capacitación del personal hospitalario, la telesalud, la optimización de servicios auxiliares, el abastecimiento de equipo de protección y el uso de las redes para aumentar la comunicación son de gran ayuda.

Fuente: *La AAP publica directrices para combatir el aumento de las enfermedades respiratorias - Medscape - 21 de nov de 2022.*